

La Universidad Autónoma del Estado de Hidalgo, a través del comité del Noveno Festival Universitario del Hongo y la Manzana, así como la Presidencia Municipal de Acaxochitlán, Hidalgo, emiten la siguiente:

CONVOCATORIA

Concurso de Fotografía 2024

“Hongos y manzanas, alimento de nuestro pueblo”

I. OBJETIVO DEL CONCURSO

Reconocer, promover, estimular y difundir de manera visual la cultura que circunscribe a la producción, consumo y comercialización de hongos y manzanas en el municipio de Acaxochitlán, Hidalgo, y la zona serrana circunvecina.

II. GENERALES

La presente convocatoria está dirigida al público en general vecindado en el municipio de Acaxochitlán, Hidalgo, y su zona circunvecina.

El tema del concurso es referente a los hongos silvestres y manzanas: su producción, consumo y comercialización; por tanto, la fotografía que se presente deberá referirse a esta temática.

Este concurso contempla dos categorías en las que se puede participar de acuerdo con la edad del participante:

- **Jóvenes (de 12 a 29 años)**
- **Adultos (de 30 años en adelante)**

III. TÉRMINOS DE REFERENCIA Y REQUISITO

Los concursantes deberán acreditar su domicilio de la siguiente manera: mayores de edad mediante copia de credencial de elector; menores de edad entregarán copia de identificación escolar y copia de credencial de elector del padre, madre o tutor.

Los concursantes deberán contar con disponibilidad de tiempo para poder estar presentes el día **16 de agosto de 2024** para la premiación.

Los concursantes, tienen la responsabilidad de acreditar en el momento en el que les sea requerido, que son los autores y titulares de los derechos patrimoniales, intelectuales y artísticos de la obra con la cual participan. En caso de que la obra involucre la imagen de personas, música, logos, fotografías o cualquier otro, deberán acreditar que cuentan con los permisos para el uso de los mismos.

No podrá participar en esta convocatoria personal de la UAEH ni de la administración del municipio de Acaxochitlán. Lo anterior con la finalidad de salvaguardar la objetividad del concurso.

La inobservancia u omisión culpable o dolosa de los términos de referencia y los requisitos señalados en esta convocatoria, será motivo de descalificación en cualquier etapa del concurso.

La participación en el concurso de fotografía concede la autorización a la UAEH y a la administración del municipio de Acaxochitlán para publicar las obras registradas en cualquier medio impreso o electrónico para fines de promoción, difusión o divulgación, respetando en todo momento los derechos morales del autor, en términos de los artículos 18 y 19 de la Ley Federal de Derechos de Autor.

IV. REGISTRO Y SELECCIÓN

Los interesados que reúnan los requisitos anteriormente enunciados deberán llenar el formato de registro disponible en la siguiente dirección electrónica: <http://ceca.uaeh.edu.mx/registrohongos/>.

Cada participante podrá registrar una sola fotografía, la cual deberá tener las siguientes características: orientación horizontal, no menos de 72 PPP de resolución, en formato JPG o PGN, modo RGB o escala de grises, con un peso mínimo de 1 MB y máximo de 5 MB. Los participantes deberán adjuntar un texto conceptual que respalde la obra que envíen, con una extensión máxima de 1000 caracteres.

El periodo para el registro en línea y envío de documentación y materiales inicia el **25 de junio de 2024** y concluye el **4 de agosto de 2024**.

El jurado estará integrado por especialistas en el área de artes visuales, diseño gráfico y fotografía de la UAEH. El Jurado revisará las obras de todos los participantes debidamente registrados y seleccionará a los finalistas, cuyos trabajos formarán parte de la exposición que será inaugurada el día **16 de agosto de 2024 a las 18:30 h**, en la plaza principal de Acaxochitlán, Hidalgo.

Los trabajos que formen parte de esta exhibición serán digitalizados por parte del Festival Internacional de la Imagen (FINI) para conformar una muestra virtual, la cual será alojada en el micrositio municipal y del FINI.

V. PREMIACIÓN

La ceremonia de premiación se realizará el día sábado 17 de agosto de 2024 a las 10:30 h en la Plaza principal, siendo partícipes autoridades universitarias y municipales, cabe señalar que solamente se premiará al primer lugar de cada categoría.

Categoría Jóvenes (de 12 a 29 años): \$2,500.00

Categoría Adultos (de 30 años en adelante): \$3,500.00

La presente convocatoria y las bases de esta se hacen públicas para todos los efectos, el día **25 de junio de 2024**.

